



AUSBILDUNGSRADAR

Während manche Unternehmen noch nach Auszubildenden suchen, haben andere Unternehmen mehr geeignete Bewerber:innen, als sie Ausbildungsplätze zur Verfügung stellen können. Dieses Ungleichgewicht sorgt dafür, dass gute und ambitionierte Talente der Branche verloren gehen. Mit der digitalen Plattform "Ausbildungsradar" können Unternehmen qualifizierte Bewerber:innen innerhalb ihres Verbandes an andere Mitgliedsunternehmen weiterempfehlen.

Die Bewerber:innen erhalten zusätzlich zur Absage einen Einladungslink zum Ausbildungsradar des Verbandes. Über diesen Link können sie sich auf der Plattform registrieren und angeben, bei welchem Unternehmen sie sich beworben haben. Diese Informationen sind für die anderen Unternehmen einsehbar.

Unternehmen, die neue Talente suchen, können über Suchfilter passende Bewerber:innen finden und per Knopfdruck auf offene Stellen hinweisen oder zum Bewerbungsgespräch einladen. In dieser Nachricht wird auf den normalen Bewerbungseinstieg des Unternehmens verwiesen, sodass kein bestehender Bewerbungsprozess angepasst werden muss.

Mit dem Ausbildungsradar gleichen Unternehmen mit Bewerberüberhang aktiv Engpässe in anderen Unternehmen des Verbandes aus.



Mehr auf www.ausbildungsradar.de/produkt

Kontakt

hallo@ausbildungsradar.de
0661 960 903 75

[Demo testen](#)

jetzt Demo testen auf www.ausbildungsradar.de/demo